



Hon. José Conrado Ledo. Angel Acosta Quintero. Hernández.

El antiguo Convento Santo Domingo, donde estuvo instalada la Corte Suprema.

VIDA HISTORICA DEL TRIBUNAL SUPREMO DE PUERTO RICO

LA AUDIENCIA TERRITORIAL DE PUERTO RICO

L

CUANDO el cambio de soberanía se efectuó el 13 de octubre de 1898 a consecuencia de la guerra hispano-americana, el tribunal más alto que existía en esta Isla era la Audiencia Territorial de Puerto Rico, creada por la Real Cédula de 19 de junio de 1831. Se componía esta



POR PABLO BERGA

de la Corte Suprema, usando en 10 de agosto de 1899 por última vez, "el uniforme, el espadín y el tricorneo". Esta indumentaria aparentemente se consideró que no era apro-

USC UNIVERSIDAD DEL SAGRADO CORAZÓN

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

don Venancio Zorrilla, Presidente de la Audiencia, "le había entregado su cargo a don Nicolás Lillo Rodas, Presidente de Sala, y había embarcado"; que después vino don José C. Hernández, a encargarse de la Sala; y que a él se le había nombrado Portero

Don Antonio Fernández Roy, (Pelajo).

1894, y en 5 de septiembre de 1898 se le nombró Subsecretario de Hacienda." Parece de lugar decir, que los magistrados interinos para aquel entonces sustituían a los propietarios en determinados casos y que los suplentes auxiliaban a los demás magistrados en los trabajos del tribunal. (Continúa en la página 66)